

MehrWert mit Tarif



Wir bleiben am Ball!

Spindler Tarifinfo 09 – 28. November 2019

Die IG Metall steht für gute Arbeit und Tarifbindung im Autohaus Spindler. Gute Löhne, gerechte Eingruppierungen und Arbeitsplatzsicherheit sind das Ziel der Beschäftigten und der IG Metall. Maßstab dabei ist der Flächentarifvertrag im bayerischen KFZ Handwerk. Das ist die Meinung der IG Metall Mitglieder bei Spindler.

Trotz der zielorientierten Gespräche im Oktober mit den betrieblichen Verhandlungsführern, hat uns das Unternehmen um einen Aufschub und einen weiteren Verhandlungstermin im Januar gebeten. Weil sich die Spindler GmbH & Co. KG gerade neu sortiert, und die Trennung von der früheren Geschäftsführung noch nicht kompensiert ist, gehen wir auf diesen Wunsch des Unternehmens ein.



Wir kommen der Firma Spindler also erneut entgegen und werden für Januar einen weiteren Terminvorschlag für eine zusätzliche Verhandlungsrunde unterbreiten.

Eine darüber hinaus gehende Hängepartie wird es dann nicht mehr geben. Falls es im Januar keine akzeptablen Lösungen gibt, sind wir kurzfristig dazu in der Lage, mit betrieblichen Aktionen bis hin zu Warnstreiks, unseren berechtigten Forderungen Nachdruck zu verleihen!

Es ist dem Einsatz der IG Metall Mitglieder bei Spindler zu verdanken, dass die Beschäftigten in den Spindler Autohäusern die verhandelte Einmalzahlung von 700 Euro zum Jahresausklang nun noch erhalten haben. Das zeigt: Wer etwas bewegen will, muss sich rühren!